

PRESENTACIÓN

Un año más vuelvo a dirigirme a los autores asociados para presentar la memoria correspondiente al ejercicio del 2007, y lo hago con la satisfacción de contemplar el volumen y la calidad de las actividades organizadas por la ACEC, comprobar que el balance de situación se ajusta sin desviación a los presupuestos y constatar el alto grado de aceptación que tienen entre nuestros autores asociados los servicios que proporciona nuestra entidad.

También me resulta muy grato destacar el clima de plena normalidad institucional que ha reinado durante este periodo y referirme al espíritu de estrecha colaboración que caracteriza nuestras relaciones con otras asociaciones, particularmente la AELC, con la que hemos iniciado unas muy fructíferas conversaciones de trabajo con el Gremi d'Editors de Catalunya que se prolongarán a lo largo de este año.

Con relación a CEDRO, el año 2007 ha tenido un aspecto sumamente positivo, que ha sido el fortalecimiento de la presencia de la ACEC, a la que tengo el honor y la responsabilidad de representar no sólo en la Junta Directiva y en la Comisión Delegada sino también en la Comisión de Estatutos, en la de Reparto y en la de Licencias y Recaudación; además, la ACEC está asimismo presente en la recién constituida Comisión de Préstamo Bibliotecario a través de su Secretario General, José Luis Giménez-Frontín, lo cual nos permite seguir muy de cerca la eficiente tarea que lleva a cabo esa entidad de gestión de nuestros derechos colectivos en el ámbito de la reproducción reprográfica y digital. Ahora bien, 2007 también ha sido, para CEDRO, año de dificultades, materializadas en unas interminables negociaciones con la industria de aparatos reproductores para fijar el canon por copia privada, y de sinsabores, producidos por el creciente clima de hostilidad y rechazo que manifiesta la opinión pública hacia los derechos de autor. En este sentido, quiero reiterar la firmeza inmovible de nuestro compromiso para con su defensa.

Concluyo agradeciendo su colaboración a cuantos autores asociados han participado en las actividades de la entidad y recordando a los fallecidos en 2007 Carlos de Arce, Luis Bettonica Alonso, Francisco Candel, Eduardo Pons Prades, Josep Ribera Florit y Carlos Trías.

Montserrat Conill

Presidenta _